

**Beschluss**

18. Mai 2022

1 von 1

### **Geschwindigkeitsbegrenzung Ihringshäuser Straße**

Geschwindigkeitsbegrenzung Ihringshäuser Straße Höhe Haltestelle Arnimstraße:  
Nach kurzer Diskussion wird folgender Beschluss gefasst:

Der Ortsbeirat Fasanenhof fordert das Straßenverkehrs- und Tiefbauamt auf, die Geschwindigkeitsbegrenzung 30 km/h für das oben genannte Teilstück in der Ihringshäuser Straße stadteinwärts zu entfernen.

Begründung: Durch die Einrichtung der Ampelanlagen für Fußgänger und Autofahrer an der Ausfahrt „Am Felsenkeller“ ist dieser Bereich schon seit Jahren kein Unfall-schwerpunkt mehr.

Der Ortsbeirat bittet um Stellungnahme.

**Der Beschluss wird einstimmig gefasst.**

Jutta Bachmann  
Ortsvorsteherin

Heike Homm  
Schriftführerin